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Los Fondos de Investigación de 
la UE mejoran la productividad 
Juan Antonio león Triviño apoya esta iniciativa, expuesta por Miguel Ángel Martínez, 
y considera que puede ser de un gran interés para los empresarios de la provincia 

El presidente de la Cámara de Comer
cio, Juan Antolnio León Triviño , a quien 
acompañaba el vicepresidente del Par
lamanto Europeo, Miguel Ángel Martí
nez, compareció recientemente ante los 
medios de comunicación con el fin de 
que éste último informase sobre los 
Fondos de Investigación que mantiene 
la Unión Europea y a los que pueden 
acogerse nuestros empresarios. 

En su intervención, Miguel Ángel 
Martínez animó a los empresarios de la 
provincia de Ciudad Real , y de toda Cas
tilla - La Mancha, a que se acojan a di
chos fondos con el fin de poder mejorar 
los procesos productivos, ya que se pue
den beneficiar de los 3.000 millones de 
euros que se van a destinar a ayudas en 
materia de innovación. 

En este sentido, y como ya ha ocurri
do en otras provincias, Martínez explicó 
que sería necesario dar a conocer estos 
fondos, así como para lo que sirven, a 
través de una jornada en la que se conta
ría con expertos de distintas administra
ciones que ayudarían a los emprendedo
res a que "no se desperdicie ni una ayuda 
de las que correspondan a Ciudad Real 
tanto por sus necesidades como por su 
capacidad de captación de recursos so
bre la base de su iniciativa y deseo de es
tar a la cabeza en el terreno de la innova
ción" en campos como el del vino, sobre 
el que se analizarían los mecanismos de 
innovación que la UE podrían financia!;. 
con los recursos disponibles. 

Por su lado, el presidente de la Cáma-

~a ara infraestructura las 
cuales se acercan a 
su fin ya que tan 
sólo quedaría por 
concluir las actua
ciones en la termi
nal de pasajeros. 
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De igual manera, 
adelantó que la in
tención de la socie
dad promotora es 
la de comenzar a 
fu ncionar cuanto 
antes para empe
zar a rentabilizar la 
i nfraestru ctu ra, 
por lo que la inau
guración oficial del 
aeropuerto podría 
producirse en fe-Juan Antonio León Triviño junto al vicepresidente del Parlamento Europeo, Mi

guel Ángel Martínez. 
cha posterior a su 

entrada en funcionamiento, "ya que que
remos hacer una inauguración a los má
ximos niveles posibles, aunque los ac
tos oficiales no dependen ni de la Cáma
ra de Comercio de Ciudad Real ni de la 
sociedad del aeropuerto, sino que de
penden de las autoridades". 

ra apoyó esta iniciativa y consideró que 
puede ser de gran interés para los empre
sarios de la región. Miguel Ángel Martí
nez recordó la reciente celebración en 
Bruselas de una conferencia sobre ener
gías renovables dentro de la Semana Eu
ropea de la Energía y organizada por el 
Gobierno de Castilla-La Mancha "que de
mostró que hay un potencial de genera
ción de ideas y de iniciativas en ese ám
bito de la región". 

Aeropuerto 

Dentro de esta misma comparecencia el 
presidente de la Cámara, y también pre
sidente de la sociedad promotora del 
Aeropuerto de Ciudad Real , aprovechó 
para informar sobre las obras de esta 

Indicó, además, que ya se han alcan
zado acuerdos con RENFE para establecer 
las alturas de los accesos por carretera 
que pasarán sobre la vía del tren de alta 
velocidad. Finalmente dijo que las pers
pectivas económicas para esta infraes
tructura "son muy buenas, tanto de las 
compañías dedicadas al transporte de 
pasajeros como de carga que quieren ve
nir a Ciudad Real , tanto nacionales como 
europeas e intercontinentales". 
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